

Marché des alternatives : apprendre à protéger l'environnement au quotidien



Samedi, les visiteurs étaient invités à participer à plusieurs ateliers comme ceux de l'association Zéro déchets NC. Photos JJ

MONT-DORE. Le Marché des alternatives était de retour ce week-end, à Boulari, pour une 2^e édition riche en astuces simples pour aider à protéger l'environnement au quotidien.

Après un an d'absence, le marché des alternatives a repris ses quartiers, samedi matin, sur le parvis du Centre d'éducation à l'environnement, à Boulari. Inscrite dans le cadre de la Quinzaine* dédiée, qui se tient depuis une semaine sur la commune, cette deuxième édition a de nouveau attiré les curieux, avides de découvrir de nouvelles solutions

pour protéger la planète grâce à un mode de vie responsable. Que ce soit en protégeant la faune et la flore, avec Patrick Barrière, responsable du Conservatoire d'espaces naturels (CEN) de Nouvelle-Calédonie, qui a donné une conférence très suivie sur les espèces exotiques envahissantes. Ou en faisant des économies d'énergie, comme l'a illustré la

compagnie Les Kidams dans un spectacle en partenariat avec EEC qui a, elle, présenté ses véhicules électriques et sa maison des solutions. Vaisseau des sciences de l'association Symbiose, ateliers Zéro déchets ou de reconnaissance des plantes avec le spécialiste Bernard Suprin et différentes associations environ-

nementales comme Endémia, venue présenter son application d'identification Pl@ntnet, cosmétiques naturels, café durable, burgers locaux, réparation écologique d'ordinateurs, etc. : les visiteurs comme les exposants, néophytes ou déjà sensibilisés, ont eu l'embarras du choix pour apprendre à changer les choses au fil des 25 stands.

DÈS LE PLUS JEUNE ÂGE

« Cette année, nous avons divisé le marché en trois espaces : sensibilisation, ateliers et vente-restauration-artisanat », indique Coralie Guillou, gestionnaire au service environnement de la ville, qui a orienté le public toute la matinée, tout comme les agents du Centre d'éducation à l'environnement, bien décidés à faire découvrir la structure qui prend de l'ampleur ces dernières années. La Quinzaine continue cette semaine avec, nouveauté, un stage vacances (sur inscription) tourné vers l'environnement, pour que les bons gestes deviennent une habitude dès le plus jeune âge**.



Benoît Hanne (à droite), nouveau directeur du Centre d'éducation à l'environnement, a fait découvrir la structure au public.



Patrick Barrière, responsable du CEN, a donné samedi une conférence sur les espèces exotiques envahissantes.



Présent à Boulari depuis le début de la Quinzaine de l'environnement, le vaisseau des sciences de l'association Symbiose, présenté lors de visites guidées, n'a pas désempilé de la matinée.



Associations et spécialistes, comme ici Endémia et le botaniste Bernard Suprin, ont renseigné amateurs comme professionnels.

*www.mont-dore.nc
**Tel : 41 90 90.